
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　稲森稔尚 報告者 　稲森稔尚

参 加 人 数 23

　伊賀市議会議長　様

・新庁舎は昭和３４年の実例を鑑みれば予算優先で進めて良いのか。

・道路の白線引き直しを早急に

　　　　　平成２６年度議会報告会３班

班長　　稲森　稔尚　

出 席 議 員
記録者 　嶋岡壯吉

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１月１８日（日）　１４時００分 ～ １６時００分

　稲森稔尚、嶋岡壯吉、岩田佐俊、田山宏弥

開 催 場 所 　上野西部地区市民センター　上野西部地区住民自治協議会

・伊賀鉄道は赤字経営となっており、平成２９年に近鉄が手を引くとのことだが、伊賀市として

名

　どのように残し、活用していくのか。

・水路の逆流弁の取り付け検討をお願いする。

・新庁舎南側にあるため池の決壊に対して、安全度を示していただきたい。

・災害対策（地震）が進んでいない。（容量のある建物の指定等）

・伊賀鉄道新駅の件は国の補助も含めて議会としてどうするのか。

・補正予算で取得する平野の土地をプラス方向で処分するよう要望する。

・庁舎移転後、上野支所をどのようにされるのか。

・世界遺産になろうかとするような上野天神祭りを支所扱いで良いのか。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

平成２７年１月２１日



開 催 日 時

自治協議会名

　平成２７年１月１８日（日） 議会報告会３班

　　　　報　　告　　書（別紙）

【主な意見・提言等】　「議会報告会のあり方」について

・議会の報告としては一応ＯＫ。

　上野西部地区住民自治協議会

・改築と新築が比較できるような資料がない。（詳細）

・住民に経過報告し、合意を取るよう希望する。

・現在位置の地盤に問題あり。（地下６ｍぐらいのところに地下水位）

・地域の要望を反映できる報告会にしてほしい。

・経費削減に取り組んでほしい。

・インターネットを使用しての議会中継に取り組んでほしい。

・家屋の耐震診断を進めるよう努力してほしい。

【主な意見・提言等】　「南庁舎の今後」について


